

Orchester

Die Junge Bläserphilharmonie ist ein Orchester des Musikverbandes Deutsche Weinstraße e.V. und möchte engagierten Jugendlichen die Möglichkeit geben, Blasorchesterliteratur in einem sinfonischen Blasorchester zu erarbeiten und in einem Konzert aufzuführen. Neben dem gemeinsamen Musizieren sollen auch der Erfahrungsaustausch und die Vernetzung musikbegeisterter Jugendliche gefördert werden.



Musiker

Zur JBDW eingeladen sind alle Musiker*innen im Musikverband Deutsche Weinstraße sowie benachbarter Verbände, die Freude an anspruchsvoller Blasmusikliteratur haben. Die Musiker*innen sollten bereits über Erfahrungen im Orchesterspiel verfügen. Für ein erfolgreiches Abschlusskonzert wird eine aktive Auseinandersetzung mit der Konzertliteratur auch außerhalb der Proben erwartet.

Dirigent

Die musikalische Leitung liegt in den Händen von Markus Metz. Nach Abschluss seines Ingenieurstudiums studierte er Saxophon an der Rock Pop Jazz Akademie in Gießen und bildete sich zusätzlich an der Bundesakademie Trossingen im Bereich der Blasorchesterleitung weiter. Heute ist Markus Metz Dirigent mehrerer Blasorchester, Verbandsdirigent des Kreismusikverbandes Germersheim, Musikschulleiter und Betreiber seines Medien-Studios.



Markus Metz



Anmeldung

Bitte meldet euch an unter:
www.mv-weinstrasse.de / Lehrgänge / Workshops - anmelden
Die Teilnehmergebühr (inkl. Unterkunft und Verpflegung auch am Probetag) beträgt 80 Euro und ist unmittelbar nach der Bestätigung der Anmeldung auf das Konto des Musikverbandes Deutsche Weinstraße zu überweisen:
Sparkasse Rhein-Haardt IBAN: DE88 5465 1240 0000 0035 82

Meldeschluss für die Projektphase ist der 23. Januar 2024.
Bei weiteren Fragen wende Dich bitte an
Janosch Rumsauer: Mail: jugend@mv-weinstrasse.de